

Taunusstein aus Kindersicht

Ausstellung des Wettbewerbs eröffnet



Auf unserem Foto zeigen sich Filialleiter Alexander Rolke, der Vorsitzende der Bürgerstiftung Raimund Scheu, die Lehrerin der jetzigen Klasse 4b Claudia Pütz-Herrmann, Projektleiter Jürgen Hoppach und die wichtigsten Teilnehmer: die Schüler der Silberbachschule.

Taunusstein - Gelbgoldene Ortsschilder mit den Taunussteiner Stadtteilen, die eine der ausgestellten Arbeiten zielt, strahlen mit den Schülern der Silberbachschule um die Wette, als Jürgen Hoppach von der Bürgerstiftung Taunusstein die Ausstellung zum Foto- und Malwettbewerb der 3. Klassen aller Taunussteiner Grundschulen jetzt eröffnete.

Die Ergebnisse dieses Wettbewerbs, mit dem die Stiftung die Kinder dazu anregte, mit offenen Augen durch ihre Heimatstadt zu gehen, sind nun in der Wehener Filiale der Wiesbadener Volksbank zu bewundern.

Auf Wehen folgt Bleidenstadt

Die große Zahl von über 80 sehr interessanten Arbeiten war eingereicht worden, die von einer fachkundigen Jury gesichtet und beurteilt wurden. Sie setzte sich aus dem bekannten Taunussteiner Modefotografen Ulrich M. Wolf, der Künstlerin Bärbel G. Mühlshlegel sowie dem Vorstandsmitglied Klaus Reese zu-

sammen. In der Schalterhalle in der Aarstraße 251 sind jetzt nicht nur die prämierten Arbeiten, sondern auch eine große Auswahl aus allen weiteren Einreichungen noch bis zum Freitag, dem 2. November, zu sehen. Danach ziehen die Exponate, von denen einige noch ausgetauscht und ergänzt werden, in die Filiale Bleidenstadt um, wo sie bis zum 16. November ausgestellt werden.